

おっきいのはっけん！ーたけのこ掘りー

5月23日（木）

黒森保育園

5月23日（木）年長児星組さんが、地域の佐藤さんのお宅にお出かけし、たけのこ掘りを体験させていただきました。たけのこがある場所に着くと、「アッ！あったー!!」「こっちにも！」と大喜び。まるで、宝探しが始まったようにぎやかさでした。ワクワクドキドキ♪探す楽しさと「あったー！見つけたよ！」という嬉しさいっぱいの星組さんでした。

みんなで見つけ、掘ったたけのこは30本！楽しかったお話といっしょに保育園にお土産で持ってきてくれました。みんなが持ってきてくれたたけのこは、給食で食べたりお家にお土産にしたりしたいと思います。たけのこを食べるのが楽しみです。

佐藤さん、ありがとうございました

これ、おっきそう！



わたしも
がんばるぞ！



やったー！
とれたよ！



たけのこの重さにビックリ！
「おもしろいよ」と言いながらも、この嬉しさあふれる笑顔です。
たけのこはどんなところにあるのかな？
どんなふうになっているのかな？…
実際に見たり感じたりすることが
できました。食べることがますます
好きになりそうです♪



わたしも～!!



長靴の準備や身支度など
ご協力をいただき、
ありがとうございました

